

《单词百科:glucoside是什么意思?glucoside怎么发音?glucoside的解释和用法》

英语单词glucoside是什么意思?glucoside怎么读?glucoside怎么发音?简答网为您整理了glucoside的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



glucoside怎么读

glucoside的读音:['glu:k sa d]

glucoside的意思

1、n.配糖物;糖苷;

glucoside的相关词组

1、alkaloid glucoside [医]生物碱糖苷;

glucoside的双语例句

1、Cape Jasmine Glucoside in preparation Ruda Liuwei San was determined by TLC-UV spectrophotometry here.

采用薄层 - 紫外法测定了蒙药如达六味散制剂中的栀子甙含量.

2、Heart myositis and lobar anxiety patient are sensitive to strong heart glucoside, should notice dosage.

心肌炎及肺心病患者对强心甙敏感, 应注意用量.

3、Glucose-glucose as a condensation of the key rules to 1, 6-glucoside of the main keys.

聚葡萄糖为葡萄糖无规则键的缩聚物,以1, 6- 糖苷键结合为主.

4、Glycol glucoside was prepared from glucose and ethylene glycol in the presence of acid catalyst.

在酸性催化剂下,由葡萄糖和乙二醇经缩醛化反应制备了乙二醇葡萄糖苷.

5、Glucosidase was immobilized by microencapsulation using interfacial crosslinking and employed in the biosynthesis of alkyl glucoside.

用相际交联反应形成微胶囊的方法固定糖甙酶,并用此固定酶催化合成了烷基葡萄糖甙.

6、The method has been used for the determination of glucose in α -methyl glucoside.

该方法可用于测定 α 甲基葡萄糖苷中葡萄糖含量.

7、And the reaction mechanism of aqueous organozirconium-polysaccharide was first deduced from Organozirconium with mannose glucoside.

首次提出了该类含水试剂与多聚糖化合物的反应机理.

8、Make an investigation on haemolysis active of lauryl glucoside and hexadecyl glucoside.

考察了十二烷基葡萄糖苷和十六烷基葡萄糖苷的溶血活性.

9、The heteropoly glucoside biological drilling fluid is a new drilling fluid.

杂多糖甙生物钻井液是一种新型钻井液.

10、Amygdalin is a cyanogenetic glucoside.

苦杏仁苷是一种生氰葡萄糖苷。

11、The soybean low polyose and the soap glucoside have the nutrition and the anti-nutrition dual function.

大豆低聚糖和皂甙具有营养和 抗 营养双重作用。

12、The effect of the beta-glucoside enzyme relate to the consistency and the proportion.

外源 β - 葡萄糖苷酶的作用效果与酶浓度和液叶比有关。

13、This isbecause in the pineapple includes the biological glucoside and thepineapple proteinase.

这是因为菠萝中含有生物甙和菠萝蛋白酶。

以上是简答网为您整理的glucoside怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于glucoside

的用法、glucoside的释义、g

lucoside的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/glucoside>